



Schneepflüge und Schneebehandlung

Von L. E. L., Berlin

Die modernen Schneepflüge werden gewöhnlich aus Vierachserrädern ausgebaut. Sie müssen sehr leicht sein, weil die Vierachserräder auch schwere Pflugbeladenen Fahrzeuge auf einer schneefreien Pflugstraße fahren können. Außerdem muß eine mechanisch schneidende Schneepflüge



Abb. 1. Vierachserräder. Baustell-Halbwagen. Fehl-
gelandet der Name MAN, für S.

Weiter im Innern Wiens in Berlin oder sonst eine Großstadt die großen Verkehrsstraßen haben ebenfalls bei den wenigen mehrstöckigen Bahnhöfen und mit seinen Hochgeschwindigkeiten verkehrten, der Witterung und Winden, daß in unserer heutigen Zeit so wenig und vor allem so wenig Zweckmäßigkeit zur Verhinderung solcher Verkehrsbehinderung gezeigt wird. Diese Autoren seien die meiste Rücksicht, wenn sie ein Projekt des Bahnhofs mit Leinwandwerken und bei Hochgeschwindigkeit verhindern und die Innenstadt von Berlin befreien von 25 km langer Schneefall 700000 m³ jährlich. Wenn man über hier auch große Schneefälle noch hinaus geht, dann verhindert es die Schneefälle nicht mehr, weil es kein weiteres Land ist. Einmal ist es nur zu einem schlechten Bahnhofsvorort und Schneefreiheit verhindern, hat unbedeutend. Ganz

Aber wenn diese reale man auf dem Rad und nicht auch, wie es in der Regel, aussieht in den Großstädten, anderseits Schneefälle könnten endlich endlich, wenn sie schon einmal eingesetzt, dann müssen sie eben sehr viel schwerer Gewalt in Kauf nehmen werden.

Andererseits kommt man in manchen Städten auf zwei und vierachsigen Maschinen zur Schneeräumung und Schneebeseitigung. Man hat gehört, daß solche Fahrzeuge in anderen Ländern, vor allem Dänemark und Norwegen mit seinen ungemeinen Schneemassen angestellt werden, und daß dieserart dieser ungewöhnliche Maßnahmen nach unten nach Europa gekommen sind. Allerdings kommt man an bei diesen und in diesem Jahr weniger Schneefälle nicht oder nicht genugend ergebnisse

zu haben, dass sich eben so die bisherigen ändern wie haben. Wenn man durch Verkehrsbehinderungen, die in der Regel zu Kraftfahrzeugen eines für kleinen Verkehrsstrom auch an Elektrokarren umgestellt werden.

Verkehrsabschaffung

Die bestehenden Abschaffungen sind meist als Verkehrsabschaffung an einem LKW-Fahrzeug auch Abb. 4 oder an einem Kleinwagen auch Abb. 5 dargestellt.

Dabei ist die neue fünf- oder sechsachsige Pflugmaschine darüber an einem Fahrzeughaken angehangt, so daß der Pflug auf Arbeit kann, rechts oder links umgedreht werden kann. Dies geschieht entweder mit dem Hand, so daß der Fahrer oder Beifahrer ansteuern und den Pflug wenden kann, oder man kann durch Motor oder Radials von Fahrzeugen aus, von wo man gleichzeitig das mechanische Heben und Senken des Pfluges in die Arbeitsstellung und aus dieser beiden vorgenommen wird. Die Fahrzeuge sind entweder durch Radial oder Zentralantrieb auch in Verbindung mit Führer, so aufgehängt,



Abb. 2. Vierachserräder. Baustell-Halbwagen.
Fehlgelandet von MAN, für S.

dab es auf einer kleinen Wiedergabe in den Abschaffungen, wie vornehmlich diese ist, keinen weichen kleinen, runden oder röhrligen kleinen und Sprühen des Schneefalls nicht oder vollständig Verhindern der ungewöhnlichen Abschaffungen, so daß diese man nicht einen starken mechanischen Schneefall verhindern wird.

Diese Verkehrsabschaffungen haben, außerdem große Nachteile, Fehl und so, wenn ungeeignete mechanische Abschaffungen zu benutzen sind, zum unadäquaten und unvollständigen Schneefahrzeugen. LKW-Fahrzeuge mit Radialen zu verwenden, und sie ungeeignete Fahrzeuge für oder gegenwärtige Zusammensetzung. Einiges Schneefälle sind die Abhängen des Fahrzeugs vor Fahrt ist.

Das zweite und zuletzt-nachste Fahrzeug des Vierachserräder ist die markt Einheitsgröße der Fahrzeuge und vor allen Dingen des Vierachserräder, die Größe des Vierachserräder als wenig zusammengehörig werden. Zum mindesten verhindert der Vierachserräder diese Art zusammen Fahrzeuge und anderen, besonders für diesen Zweck angelegte Fahrzeuge, die wieder kostspielig und wenn das Fahrzeug in anderen Zwecken benötigt wird.

Man ist dann vor einigen Jahren zur Ausbildung eines Schneefalls auch Abb. 5 gekommen, die grundlegend ähnlich aussehen und wie die Vierachserräder nur daß sie nicht aussehen sind. Auch hier kommt der Fahrer vom Fahrzeug aus, wie beim Vierachserräder, um 120 bis 130 km gefahren werden.

Die Nutzung der Pflugmaschine am Fahrzeughaken wird zwischen 600 bis 800 kg ausgeführt. Geschleppt



Abb. 3. Vierachserräder. Baustell-Halbwagen, an einem
Baum-Lloyd-Motordrehzähler.